



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

DISCRIMINATION

Discrimination LGBTI

Malgré certaines évolutions positives, de nombreuses personnes LGBTI estiment qu'elles doivent dissimuler qui elles sont vraiment pour éviter la discrimination, la haine ou même la violence.



Le Défenseur des Droits constate que les personnes LGBTI continuent d'être la cible de multiples discriminations.



Elles sont peu nombreuses à faire valoir leurs droits

Ces discriminations, encore trop souvent banalisées, sont interdites par la loi et invite les personnes concernées à agir

La CFDT est en première ligne pour intervenir dans les établissements et faire cesser ces discriminations.

La PEUR doit changer de camp !



RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

LE DÉFENSEUR
DES DROITS



Après la journée mondiale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie la CFDT S3C vous propose cette présentation et le dépliant du défenseur des droit :

« Discriminations liées à l'orientation sexuelle et à l'identité de genre »

Contact S3C Midi Pyrénées :
Hervé AUSSEL
Référént Discrimination
herve.aussel.cfdt31@gmail.com

Retrouvez nous sur :

Facebook :

<https://www.facebook.com/F3CSSTdiscr/>

Twitter :

https://twitter.com/F3C_SST